



西太美公民館

公民館だより

第211号(平成29年12月1日)発行

TEL・FAX 0763-55-1126

〒939-1681 富山県南砺市才川七 1744-3

e-mail nishifutomi-km@mx.city.nanto.toyama.jp

第32回西太美公民館まつり

11月5日(日)10時、公民館の玄関前にて壮年会の威勢のいい餅つきの掛け声にまじり、テント内の店にたくさんの方が訪れ活気があふれていました。館内では、生花同好会や老人クラブ、農協女性部などの皆さんによる作品を熱心に見て回る姿、お茶席では展示されたガラスや陶芸の作品を眺めながら一服される姿もありました。午後1時からステージ発表がスタート。ゲスト出演のイリュージョニストYutoさんのマジックショーの不思議さに観客からため息が漏れていました。各団体も1年間の練習の成果を披露し、会場内も手拍子や笑い声が上がり皆さんに楽しんでいただけたようです。大勢の方にご来場いただき西太美公民館まつりを盛会裡に終えることができました。ご協力くださいました皆さんありがとうございました。



なんて不思議！？マジックショー



くじびき、何が当たるかな？



今年も力作が並ぶ



お茶とガラス、陶芸のコラボ



農協青年部の手打ちそば作成中



特産品の販売も行っています



小学生の合唱



お巡りさんの迫真の演技



平成の桃太郎と桃次郎



民謡に酔いしれる

高砂大学 秋の研修旅行

10月19日（木）東海北陸道で郡上八幡方面へ行きました。途中、白鳥近くの橋桁の高さが125mと日本一の鷲見橋で大変驚き、八幡で降りて鍾乳洞へ向かいました。時には人も見えないほどの暗闇の中、急坂や急階段があり歩くのが大変でしたが、30mの日本一王滝の他大小沢山の滝が照明を落とした光に浮かぶのが幻想的でした。午後の八幡博物館では、400年以上の歴史を持ち3人の人間国宝を輩出した郡上紬などの工芸品、芸術品の説明を受けました。さらに郡上踊りや江戸時代より継がれる盆踊りが実演され、最後に観客全員で踊り雰囲気を楽しみました。後は個々に散策し1559年頃築城された郡上八幡城や神社などを見回りました。帰りは庄川と長良川の分岐点にある御母衣ダム湖や荘川桜、五箇山の紅葉を見ながら岐路につき日程が終了しました。皆さまお疲れさまでした。

（久保 賢次 記）



貯筋体操教室が開催されました

福祉の里西太美は11月～来年2月の毎週水曜日に公民館にて、福光スポーツクラブによる「貯筋運動教室」を開催します。定期的に運動を行うことで認知症予防と筋力アップを図ることを目的としたもので、第1回目の11月1日（水）は簡単な体力測定の後運動を行いました。椅子に座り講師の声に合わせて体全体の筋肉を伸ばし手足腰の関節を柔らかくするなど、誰でも無理のない運動を行いました。終了後、参加者からは「体がほぐれたような気がする。」「冬の間のいい運動になる。」「最終日に数値が上がっているといい。」などの声が上がりました。



山ぶどうで特産品を



11月14日（火）西太美地域協議会は福祉会館にて地元の主婦などを対象に担い手育成研修会を行いました。岩手県の商品加工のスペシャリスト木村晴子先生を講師に山ぶどうを使った「デザート」「グミ」などを教わりました。山ぶどうの栄養や加工の仕方、効能なども説明され、参加者は真剣にメモなどをしながら取り組んでいました。将来的には地元産の山ぶどうを活用した特産品づくりを目指すべく、今後も研修を行う予定です。



川原信子さん（才川4区）受賞おめでとうございます

11月18日（日）第13回南砺市美術展の工芸部門で川原信子さんの作品「わび・さび」が奨励賞を受賞されました。日本画、彫刻など6部門で301点が寄せられ、うち52点が入賞されました。受賞作品は11月26日まで福光美術館に展示されます。

初めまして、皆さんよろしくお願ひします

10月18日に愛知県一宮市より才川3区に越してきました野田と申します。

昨年の11月、富山市を訪れる機会があり、訳あって1日で2往復しました。その時に車窓から見た南砺市の散居村の景色に衝撃を受け、往復のたびに惚れなおしました。富山市からの帰りに福光インターで降りて近くの家へ飛び込みで「こんな家に住むにはどうしたらいいか」と尋ねたほど「ここに住みたい」と強く感じました。翌年に城端地区の移住体験ツアーに参加したり、月に1回以上南砺市を



野田健二さん、初江さんご夫妻

訪れて家探しをし、会う人全員に「かいいよ」がある家へ一目惚れをしたことを伝え続けたところ、市役所から才川3区の現在の家を幸運にも紹介して頂き、移り住むことができました。

まだ住み始めて1か月ですが、水がおいしいことや、そんな趣味は全くなかった夫が毎日のように写真を撮っているほどに美しい紅葉に感動しています。移住前は心配してくださる声もありましたが、聞いていたような不便さはなく、またハローワークではびっくりするほど仕事がたくさんあり、賃金も移住前と変わらないので、生活への不安は一切ありません。地域の方が温かく、また色々なイベントなどに誘ってくださって新鮮でありがたいです。少しずつ慣れていきたいと思ひますので皆様どうぞよろしくお願ひいたします。

カーサ奮闘記



今年の出来事として、4月に福光温泉に麻布ギャラリーをオープンしました。昭和天皇の即位や大喪の礼にも供された地域の誇りである「福光麻布」を学習・体験できる施設に育てたいです。新しい試みとしてカーサにヤギを借り受けました。6月から10月の間、荒れ地の生い茂る草をたくさん食べて大きくなりました。

小院瀬見にヤギ牧場を開けないものかと思案中です。またカーサ出版部から3冊本を出せました。先月出版した「関東下知状を読む」は鎌倉時代の広瀬館が舞台です。ぜひご一読下さい。また8月9日に金沢大学のインターンシップ事業を受け入れました。まず太美地域を知ることから始まりましたが今後も受け入れを行い大学と繋がりを持ちたいと思ひます。また今年の締めくくり10月22日の福光温泉での収穫祭には、たくさんご来訪頂きありがとうございました。心から感謝申し上げます。





第1回そば打ち体験教室を開催します

とき 12月10日(日) 午前9時~12時
 ところ 西太美公民館 参加費 1200円 定員 15名
 講師 川辺 弘先生(才川2区)
 出来上がった後は昼食を兼ねた試食会を行います。
 ☆申し込みは西太美公民館(55-1126)まで



アートフラワーアレンジメント教室を開催します

とき 12月28日(木) 午前10時~12時
 ところ 西太美公民館 参加費500円 定員 20名
 講師 長谷川 由香里先生(香城寺)
 お正月を迎えるためのしめ縄を作ります。
 ☆申し込みは西太美公民館(55-1126)まで。



【平成29年12月・平成30年1月行事】

凡例	★公民館	▲自治振興会	◆市役所	◇老人クラブ	○JA女性部	△地区各種団体	□サークル	* 保育園・学校
12月	1日(金)	★	移動図書入替					午前中 公民館・図書室
	4日(月)	△	casa 小院瀬見料理教室					9:30~15:00 公民館・和室、調理室
		□	3B体操(以降毎週月曜日)					20:00~21:30 公民館・ホール
	6日(水)	□	ペタンクサークル(以降毎週水曜日)					9:30~12:00 公民館・グラウンド
		◆★	貯筋運動教室(以降毎週水曜日)					13:30~14:30 公民館・ホール
	7日(木)	△	福祉の里サロン(以降毎週木曜日)					9:30~11:30 公民館・図書室
		◇	高砂大学「法話会」					14:00~16:00 公民館・和室
		△	タブレットかふえ					公民館・和室
	10日(日)	△	そば打ち体験教室					9:00~13:00 公民館・ホール
	13日(水)	□	民謡サークル(以降第2、4水曜日)					19:30~21:00 公民館・図書室
	14日(木)	▲	自治振興会意見交換会					19:00~ イオックスクルム
	15日(金)	◇	石楠花の会「法話」					13:30~16:00 公民館・和室
	16日(土)	△	第5回そくさい会					13:30~ 公民館・ホール
	17日(日)	△	子供会クリスマス会					13:00~16:00 公民館・ホール
	22日(金)	◆	◆ IOXアローザスキー場オープン					8:00~ IOXアローザスキー場
	28日(木)	★	フラワーアレンジメント教室					10:00~12:00 公民館・和室
		△	消防団年末警戒 ~31日まで					19:00~ 西太美消防団屯所
1月	6日(土)	◆	出初式					9:30~ 小矢部川公園
	7日(日)	◆	南砺市福光地域 成人式					10:00~ 福光中央会館
	14日(日)	△	そば打ち体験教室					9:00~13:00 公民館・ホール
	18日(木)	◇	高砂大学「介護予防法」					14:00~16:00 公民館・和室
		★	タブレットかふえ					13:30~16:00 公民館・図書室
	19日(金)	◇	石楠花の会「新年会」					11:00~16:00 公民館・和室

